

Coronavirus | Information à l'attention des familles

Madame, Monsieur, chers parents,

A l'approche de cette fin d'année, qui a été éprouvante, nous aspirons tous à un moment de répit pour profiter de ces fêtes en famille. Nous avons bien conscience que le lien avec vos proches a été mis à rude épreuve tout au long de cette année et espérons que Noël sera un moment privilégié pour renouer ce lien.

Si la situation épidémiologique sur notre département est plutôt stable, selon les dernières données de l'Agence Régionale de Santé Nouvelle-Aquitaine, les recommandations qui sont faites pour les semaines à venir, font preuve de tempérance. La vigilance et le respect des gestes barrières devront être au cœur de l'organisation de ces moments festifs.

A l'instar de cette année pas comme les autres, les fêtes de fin d'année ne seront pas, non plus, comme les autres. Nous vous rappelons les recommandations du gouvernement qui s'appliquent à l'ensemble de la population et par conséquent à toutes les personnes accueillies qui passeront les fêtes en famille :

- A compter du 15 décembre, le confinement sera remplacé par un couvre-feu de 20h00 à 6h00, à l'exception du réveillon de Noël,
- Évitez les lieux à forte densité humaine,
- Limitez le nombre de convives à 6 adultes, pour le réveillon de Noël,
- Appliquez les gestes barrières (distanciation, port du masque, lavage des mains),
- Aérez régulièrement les espaces clos,
- Un test PCR est recommandé 72 heures avant le retour sur un établissement, pour les personnes accueillies et pour l'ensemble des professionnels.
Si à l'issue des vacances votre proche présente des symptômes (fièvre, syndrome rhinopharyngé, toux...) le test PCR sera obligatoire et conditionnera le retour sur l'établissement.
En cas de test positif, la personne accueillie devra, si possible, rester dans sa famille, à défaut, elle sera isolée au sein de l'établissement au minimum 14 jours.

Plus spécifiquement, sur les établissements du pôle Adulte (FO, FAM, MAS, FH), l'Adapei de la Gironde a arrêté les mesures suivantes pour les semaines à venir. Ces mesures pourront être adaptées sur chaque établissement au regard de sa situation sanitaire, ou d'une manière plus générale en lien avec les recommandations de la Direction Générale de la Santé et de l'ARS Nouvelle-Aquitaine.

Les sorties en famille, pour les fêtes de fin d'année, sont maintenues

Les personnes accueillies qui le souhaitent pourront passer les fêtes de fin d'année en famille. Nous savons pouvoir compter sur votre responsabilité pour protéger vos proches en respectant les consignes du gouvernement rappelées ci-dessus.

suite du courrier au verso...

Les vacances en séjour adapté

Les personnes accueillies qui ont programmé un séjour adapté pour les vacances de Noël, peuvent maintenir leur séjour.

Compte tenu de la mixité de publics vivant en collectivité dans les séjours adaptés, un test PCR devra être réalisé 72 heures avant le retour sur l'établissement.

Les visites de vos proches sur site sont autorisées, sauf situation exceptionnelle

Les visites des familles sont autorisées, dans la mesure où l'établissement n'a pas détecté de contamination lors des 10 derniers jours.

Dans ce cas, nous vous invitons à contacter l'établissement pour convenir d'un rendez-vous pour visiter votre proche. La visite aura lieu dans une pièce dédiée qui sera ventilée et désinfectée après chaque rencontre. L'accès aux chambres demeure proscrit.

Dans ces dernières recommandations, l'ARS préconise à chaque visiteur d'effectuer un test PCR 72 heures avant la visite, ou à défaut, un test antigénique qui peut être réalisé le jour même, en pharmacie.

Noël sur les établissements

Une soirée de Noël sera organisée dans les établissements, avec toutes les personnes qui ne pourront être en famille. Ce moment festif sera organisé sur chaque unité pour limiter le nombre de personnes dans une même pièce.

Cette année très particulière a révélé, voire renforcé, notre capacité de résilience. Nous avons traversé, et vivons encore des moments difficiles. Nous espérons donc que ces fêtes de fin d'année seront un moment de répit pour chacun d'entre nous, personnes accueillies, familles et professionnels.

Nous restons avec le Bureau de l'association, les membres du Comité de direction et les Directrices et Directeurs d'établissement, à votre disposition, et vous souhaitons de passer de bonnes fêtes de fin d'année avec vos proches.

Nous vous adressons, chers Parents, nos sentiments les meilleurs.

Philippe Béguerie


Président

Jean-Baptiste Fauroux


Directeur général